

DOCENTES DE PLANTA



MILTON FERNANDO ANGULO CAMARGO

Licenciado en Matemáticas de la Universidad Pedagógica Nacional, Economista de la Universidad Salle, Especialista en Estadística Aplicada de la Fundación Universitaria los Libertadores, Magíster en Economía de la Pontificia Universidad Javeriana.

Experiencia profesional de más de 14 años en organizaciones públicas y privadas, ha sido profesor de pregrado y postgrado en diferentes universidades. Ha ejecutado proyectos de investigación en el área de econometría y ha participado como ponente en eventos nacionales. Actualmente es Docente de cátedra de la de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Militar Nueva Granada y docente investigador en Economía Solidaria en otra Universidad.

Correo electrónico: milton.anguloc@unimilitar.edu.co, [CvLAC](#)



MARIA IRMA BOTERO OSPINA

Economista de la Universidad Militar Nueva Granada, Especialista en Proyectos de la Universidad Santiago de Chile, Especialista en Finanzas internacionales de la Universidad de la Sabana, Especialista en Docencia Universitaria de la Universidad Militar Nueva Granada y Magíster en Gestión pública aplicada del Tecnológico de Monterrey. Cursando estudios de Doctorado en Proyectos en UNADE. Docente universitaria durante 24 años, con experiencia en gestión académico-administrativa. Directora del programa de Economía, Vicedecana de la Facultad de Ciencias Económicas y actualmente Decana de la misma en la Universidad Militar Nueva Granada, sede Bogotá. Investigadora en temas de economía y conflicto y consultora del BID en emprendimiento. Correo electrónico: maria.botero@unimilitar.edu.co, [GoogleScholar](#), [CvLAC](#)



YEANNETTE MIREYA DURÁN ARIAS

Economista de la Universidad Autónoma de Colombia, Especialista en Economía Internacional, Magister en Relaciones Internacionales de la Pontificia Universidad Javeriana, Diplomada en Docencia Universitaria de la Universidad Militar Nueva Granada, Diplomada en Gerencia de Comercio Internacional de la UMNG, Diplomada en Legislación Educativa de la UMNG, Diplomada Currículo por Competencias, Diplomada en Temas Palestinos de la Embajada de Palestina. Docente Universitaria con más de 20 años de experiencia en universidades como la Militar Nueva Granada, Santo Tomás, De la Salle, La Gran Colombia, la Antonio Nariño, La Católica de Colombia. En el sector privado experiencia en Asesoría de Comercio Exterior, actualmente trabajo en temas de investigación relacionados con conflictos internacionales. Correo electrónico: yeannette.duran@unimilitar.edu.co



MARIA ALEJANDRA FONSECA GUZMÁN

Economista de la Universidad Santo Tomás, Especialista en Alta Gerencia de la Universidad Militar Nueva Granada. Magíster en Gestión de Organizaciones de la Universidad Militar Nueva Granada. Experiencia profesional de más de 14 años en organizaciones públicas y privadas, ha sido profesora de pregrado en diferentes universidades. Ha ejecutado proyectos de investigación en el área de competencias y ha participado como ponente en eventos nacionales e internacionales. Fue Directora del Consultorio Empresarial de la Facultad de Ciencias Económicas. Actualmente es Docente Investigadora del Grupo de Estudios Contemporáneos en Contabilidad, Gestión y Organizaciones de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Militar Nueva Granada y Directora del Programa de Economía de la misma Universidad. Correo electrónico: maria.fonseca@unimilitar.edu.co, [CvLAC](#), [Google Scholar](#)



EDGARD ALBERTO MÉNDEZ MORALES

Ph.D. en economía de la innovación por la Universidad Autónoma de Madrid, con amplia experiencia en consultoría financiera en los sectores de servicios y de alta tecnología. Experto en valoración de empresas y gestión de la innovación. Graduado de economía por la Universidad Externado de Colombia, es especialista en evaluación económica y social de proyectos de la Universidad de los Andes y posee una maestría en economía de la innovación de la Universidad Autónoma de Madrid. En la academia se ha desempeñado como docente en temas financieros en la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca, Fundación los Libertadores, Universidad Minuto de Dios, Pontificia Universidad Javeriana y la Universidad Externado de Colombia. Es socio fundador de las empresas de consultoría Knowten, Beltco Consultores y 2AM consultores. Le fue otorgada la beca “Francisco José de Caldas” para estudios de doctorado en el exterior por parte de COLCIENCIAS. Correo electrónico: edgard.mendez@unimilitar.edu.co, [CvLAC](#), [linkedin](#)



EDGAR FERNANDO RODRÍGUEZ PINZÓN

Master of Science en Economía de la Universidad Rusa Amistad de los Pueblos. Economista de la misma institución. Profesor y traductor del idioma ruso al español. Especialista en Gerencia de Negocios Internacionales de la Escuela de Administración de Negocios. Abogado de la Universidad Autónoma de Colombia y Conciliador en Derecho de la misma universidad. Especialista en Derecho Tributario de la Universidad del Rosario. Se ha desempeñado como Docente-Investigador de las Universidades: Autónoma de Colombia, Jorge Tadeo Lozano, Antonio Nariño, Los Libertadores, UNAD, Escuela de Administración de Negocios. Coautor del libro “Formación en Derecho Internacional Humanitario”. Fundador y Subgerente de la comercializadora Internacional “Colombian Trading Co”. Asesor económico y jurídico en el Concejo de Bogotá. Asesor del Grupo Especial de

Investigaciones Fiscales de la Contraloría de Bogotá y Gerente de Auditoría del Sector Salud y Sector Hacienda de la misma entidad. Actualmente se desempeña como Docente de Tiempo Completo - Asociado en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Militar Nueva Granada. Correo electrónico: edgar.rodriquezp@unimilitar.edu.co



ADRIANA CAROLINA SILVA ARIAS

Economista de la Universidad del Rosario. Magíster en Economía de la Universidad de los Andes. Doctora en Estudios de Población de El Colegio de México, becada por la OEA, Colciencias y Conacyt. Fue galardonada con el premio a la excelencia académica en su formación doctoral por El Colegio de México. Estancia doctoral en la Universidad de Princeton becada por Conacyt. Becaria del programa Biari Alumni Research Initiative 2013-14 de la Universidad de Brown. Experiencia profesional en el Fondo Financiero de Proyectos de Desarrollo - Fonade. Profesora desde 2000 hasta la fecha en universidades privadas y públicas. Co-líder del Grupo de Estudios Macroeconómicos - [GESMA](#) y del Semillero de Estudios Económicos de la Universidad Militar Nueva Granada - UMNG. Ha liderado proyectos de investigación con financiación interna y externa. Las publicaciones y los temas de investigación en los que trabaja son: migración forzada, economía de la educación, mercados laborales, juventud, población y desarrollo [Google Scholar Citations](#). Ha participado como par evaluadora y haciendo parte del Comité Editorial en revistas académicas y como ponente en eventos nacionales e internacionales. Trabaja con redes de investigación como la Red Temática de Trabajo y Condiciones Laborales - [TeTra](#), Red de Población y Trabajo de la Asociación Latinoamericana de Población - [Alap](#), entre otras. Correo electrónico: adriana.silva@unimilitar.edu.co, [CvLAC](#).



JAIME ANDRÉS SARMIENTO ESPINEL

Economista y Magíster en Economía de la Pontificia Universidad Javeriana. Doctor en Economía de El Colegio de México, becado por Colciencias. Estancia doctoral en la Universidad de Columbia, Nueva York. Becario del programa Biari Alumni Research Initiative 2013-14 de la Universidad de Brown. Docente universitario con más de catorce años de experiencia. Co-líder del Grupo de Estudios Macroeconómicos - [GESMA](#) y del Semillero de Estudios Económicos de la Universidad Militar Nueva Granada. He liderado proyectos de investigación con financiación interna y externa. Las publicaciones y los temas de investigación en los que he trabajado son: economía de la educación, econometría aplicada, desarrollo financiero, entre otros (ver [Google Scholar Citations](#), [CvLAC](#)). He participado como ponente tanto en eventos nacionales como internacionales. Correo electrónico: jaime.sarmiento@unimilitar.edu.co.



LUIS EDUARDO SANDOVAL GARRIDO

Economista de la Universidad Militar Nueva Granada. Magíster en Economía de la Pontificia Universidad Javeriana. Doctor en Economía de la Universidad de Chile. Beca completa para estudios de doctorado por la Universidad de Chile. Beca para estancia doctoral en el centro de recursos para análisis de conflictos (CERAC) otorgada vicerrectoría de asuntos académicos de la Universidad de Chile. Primer lugar concurso Jesús Antonio Bejarano de ensayos de economía. Condecoración al mérito académico por la Universidad Militar Nueva Granada. Experiencia profesional en diferentes proyectos con Ejército y Policía Nacional. Profesor a nivel de pregrado y maestría en diferentes universidades privadas. Evaluador de proyectos de investigación financiados por Colciencias y referee de las principales revistas y journals de economía Latinoamericanas. Investigador principal de proyectos de investigación con financiación interna y externa. Ha participado como ponente y organizador de eventos nacionales e internacionales. Las áreas de

investigación se concentran en temas de economía política de conflictos, violencia, delincuencia y desigualdad. Web: <http://luisesandoval.com/>, Correo: luis.sandoval@unimilitar.edu.co, [CvLAC](#), [Citations](#), [ORCID](#).



WEIMAR SANTOS CASTELLANOS

Ingeniero de Sistemas de la Universidad Distrital “Francisco José de Caldas”. Especialista en Docencia Universitaria de la Universidad Militar Nueva Granada. Magíster en Administración de Empresas de la Universidad Externado de Colombia. Master of Philosophy de Maastricht School of Management. Candidato Doctoral en Administración Estratégica de Empresas de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Consultor empresarial en temas de tecnologías de la información y las comunicaciones por más de 25 años. Profesor universitario desde 1994, actualmente en escalafón Asociado, profesor en las áreas de Sistemas de Información, Gerencia de Proyectos y Prospectiva Gerencial. Condecoración medalla al mérito académico de la Universidad Militar Nueva Granada. Correo electrónico: weimar.santos@unimilitar.edu.co



CARLOS ANDRÉS VERGARA TAMAYO

Economista de la Universidad Nacional de Colombia, sede Medellín, la cual otorga distinción de Mención Meritoria a su trabajo de grado. Magíster en Economía de Recursos Naturales y del Medio Ambiente de la Universidad de Concepción (Concepción - Chile) a través de beca completa por reconocimiento académico a nivel de América Latina y el Caribe por parte de The John D. & Catherine T. MacArthur Foundation en el 2003. Inicia asimismo su experiencia docente en el año

2005 en la Universidad de Concepción, (Chile), a partir de entonces ha impartido diferentes cátedras en reconocidas universidades colombianas de carácter público y privado, a nivel pregradual y posgradual (Especialización y Maestría) así como el desarrollo de proyectos de consultoría e investigación relacionados con sus áreas de interés: Economía de los recursos naturales y del medio ambiente, desarrollo económico, desarrollo sustentable, economía pública, economía de la energía, economía ecológica y gestión ambiental.

Es Docente - Investigador, integrante del [Grupo de Estudios en Ciencias Económicas -CIE-](#), adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Militar Nueva Granada, en la Línea Gestión Ambiental, dirige el semillero con el mismo nombre. Ha participado como par evaluador en múltiples revistas de orden académico - científico y como ponente en eventos de esta misma naturaleza en el ámbito nacional e internacional. Correo electrónico: carlos.vergara@unimilitar.edu.co, [CvLAC](#), [ResearchGate](#), [Publons](#), [GoogleScholar](#)

DOCENTES DE CÁTEDRA



JORGE ALBERTO CHACÓN ZAPATA

Administrador de Empresas de la Pontificia Universidad Javeriana, Diplomado en Dirección y Gerencia Estratégica de la Universidad de La Salle. Especialista en Seguridad Pública del Centro de Estudios Superiores de la Policía Nacional. Especialista en Investigación de Accidentes de Tránsito de la Facultad de Criminalística de la Escuela Nacional de Policía General Santander. Diplomado en Gestión Integral de la Seguridad Pública de la Escuela Nacional de Policía General Santander. Egresado del Centro de Estudios Hemisféricos de Defensa William J. Perry de la ciudad de Washington D.C. de los cursos de "Perspectivas en Seguridad y Defensa PHSD" y "Coordinación Interinstitucional y Contraterrorismo ICCT".

Especialista en Docencia Universitaria de la Universidad Militar Nueva Granada. Magíster en Educación (pendiente de grado) de la Universidad Militar Nueva Granada. Experiencia profesional de más de 25 años en entidades públicas. Coronel de la Reserva Activa de la Policía Nacional de Colombia. Ponente en eventos nacionales e internacionales en temas de Seguridad y Defensa. Docente de hora cátedra desde hace cinco años de la Universidad Militar Nueva Granada. Publicaciones: “La Fuerza Pública y los Retos del Futuro” Publicado en la Serie de Prospectiva, estudio No. 3 / Dirección de Estudios Sectoriales, Ministerio de Defensa Nacional, “De la educación secundaria a la educación superior: una ruptura por solucionar”, Facultad de Humanidades Universidad Militar Nueva Granada. Correo electrónico: jorge.chacon@unimilitar.edu.co



WILSON GORDILLO THIRIAT

Licenciado en Matemáticas por la Universidad Distrital (Colombia), Especialista en Informática por la Universidad Central (Colombia), Magister en Docencia de las Matemáticas por la Universidad Pedagógica Nacional (Colombia), Doctor en Educación Matemática por la Universidad de los Lagos (Chile). Experiencia profesional de más de 20 años en enseñanza de las matemáticas a nivel superior en pregrado y posgrado en diferentes Universidades Latinoamericanas, sus publicaciones e investigaciones académicas la han dado el reconocimiento de investigador Junior por parte del departamento administrativo de ciencia, tecnología e innovación (Colciencias) en Colombia. Ha sido ponente en eventos nacionales e internacionales.

Correo electrónico: wilson.gordillo@unimilitar.edu.co, [CvLAC](#), [ResearchGate](#), [GoogleScholar](#)